
 
 

Protokollauszug 
aus der 

17. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und Sport  
vom 22.06.2021 

 
öffentlich 
Top 3.2 Ruderclub Vineta bei der Ansiedlung in Krampnitz unterstützen 

21/SVV/0522 
vertagt 

 
Frau Lange bringt den Antrag ein. 
 
Herr Gessner führt aus, dass gemäß der Mitteilungsvorlage „Wassersport Krampnitzsee, Vorlage: 
19/SVV/1397“ die Landeshauptstadt Potsdam den Sport insgesamt nach vorne bringen wollen 
würde. Die Landeshauptstadt Potsdam würde andere Sportarten in Krampnitz ansiedeln wollen. 
Der Rudersport sei in der Landeshauptstadt Potsdam gut angesiedelt. Es wäre sich abschließend 
darauf verständigt worden, dass die Grundlagen im Bebauungsplan fachlicherseits geprüft wer-
den. Im Rahmen des Verfahrens würde geklärt werden, was im Uferbereich möglich ist und was 
nicht. Der Verein würde aus wenigen Personen bestehen. Es hätte einen Ruderclub Vineta ge-
geben, es gebe jedoch keinen Nachfolger. Die Verwaltung könne auf privatrechtliche Verträge 
keinen Einfluss nehmen.  
 
Herr Viehrig empfiehlt, den Antrag zurückzustellen oder abzulehnen.  
 
Frau Lange macht darauf aufmerksam, dass die Fläche im Moment nicht nutzbar sei. Der Ge-
schäftsbereich Stadtentwicklung, Bauen, Wirtschaft und Umwelt würde keinen Bebauungsplan 
machen, bis privatrechtliche Verträge vorliegen.  
 
Herr Keller bittet darum, den Antrag dahingehend umzuschreiben, dass kein bestimmter Verein 
genannt wird.   
 
Frau Becker möchte wissen, was in Krampnitz in Bezug auf eine Schwimmhalle geplant wird. 
Herr Gessner antwortet, dass eine Schwimmhalle in die Prüfung aufgenommen worden sei.  
 
19:15 Uhr Herr Keller verlässt die Sitzung. 
Der Antrag wird zurückgestellt.  
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